

DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

CELEBRACIÓN DE LA NAVIDAD Y JORNADA

MÉDICA INTEGRAL PARA ADULTOS MAYORES EN USULUTÁN

JUEVES, 04 DE DICIEMBRE DE 2008

HE VENIDO COMO TRES O CUATRO VECES A USULUTÁN EN EL ÚLTIMO MES, HEMOS VENIDO A ENTREGAR OBRA, FUIMOS A SANTA ELENA A ENTREGAR EL POLIDEPORTIVO, DE LOS CASI 200 POLIDEPORTIVOS QUE VAMOS A HEREDARLE AL PAÍS, AL TERMINAR LA ADMINISTRACIÓN. POR CIERTO, ES UN VERDADERO HONOR PARA ESTE SERVIDOR DE USTEDES NACIDO EN ESTA CIUDAD DE USULUTÁN, SIEMPRE ES UNA GRAN ALEGRÍA VOLVER AL PUEBLO QUERIDO, EL PUEBLO QUE CONOCIMOS Y EN DONDE CRECIMOS ANTES DE IRNOS A LA CAPITAL PARA INICIAR NUEVAS EXPERIENCIAS EN LOS TEMAS LABORALES Y A NIVEL ESTUDIANTIL.

COMO PRESIDENTE DEL PAÍS, EN COMPAÑÍA DE MI ESPOSA ANA LIGIA, NOS ALEGRA CELEBRAR LA NAVIDAD CON LOS HOMBRES Y MUJERES QUE HAN DEJADO UN LEGADO IMPORTANTE PARA EL SALVADOR. USTEDES HERMANOS DE LA TERCERA EDAD, REPRESENTAN UNA GENERACIÓN BASADA EN LOS VALORES DE FAMILIA QUE SON LOS VALORES EN LOS QUE NOSOTROS CREEMOS.

LA NAVIDAD ES DAR SIN ESPERAR NADA A CAMBIO, ES SER SOLIDARIOS Y LO MÁS IMPORTANTE, ES RECORDAR EL MÁS GRANDE REGALO QUE DIOS LE DIO A LA HUMANIDAD, EL NACIMIENTO DE SU HIJO, NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO.

Y QUÉ MEJOR MANERA DE CELEBRARLO, ATENDIÉNDOLES, CUIDANDO DE USTEDES, PARA QUE SE MANTENGAN, ACTIVOS SALUDABLES Y FUERTES. ES POR ELLO QUE HEMOS QUERIDO REALIZAR ESTA JORNADA DE ATENCIÓN MÉDICA, ENTREGA DE ALIMENTOS, COMO TANTAS JORNADAS QUE LA PRIMERA DAMA HA HECHO A NIVEL NACIONAL.

EN NUESTRO GOBIERNO A TRAVÉS DE LA SECRETARÍA NACIONAL DE LA FAMILIA QUE DIRIGE LA PRIMERA DAMA, HEMOS DESARROLLADO DIFERENTES INICIATIVAS ENCAMINADAS A LOGRAR EL BIENESTAR DE LOS ADULTOS MAYORES, PROMOVER EL RESPETO A SUS DERECHOS, A LA DIGNIDAD, Y GENERAR LAS OPORTUNIDADES PARA MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE USTEDES.

EN ESE SENTIDO QUIERO DECIRLES QUE HEMOS INCLUIDO EN EL PRESUPUESTO NACIONAL Y QUE YA FUE APROBADO POR LA ASAMBLEA, ENVIADO POR LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, HEMOS INCLUIDO LOS FONDOS PARA INCREMENTARLES LA PENSIÓN A 86 MIL 200 PENSIONADOS DEL SISTEMA PÚBLICO, VAMOS A AUMENTAR 20 POR CIENTO A



LOS PENSIONADOS, ESTOS 86 MIL 200 PENSIONADOS, REPRESENTAN MÁS DEL 76 POR CIENTO DEL TOTAL.

LA PENSIÓN MÍNIMA TENDRÁ UN INCREMENTO DEL 20 POR CIENTO, CONVIRTIÉNDOSE EN EL AUMENTO MÁS ALTO DESDE LA CREACIÓN DEL SISTEMA Y ADEMÁS EN EL TERCER AUMENTO A LOS PENSIONADOS QUE DAMOS DURANTE LA ADMINISTRACIÓN DEL PRESIDENTE SACA. ESTO SIGNIFICA QUE EN ESTE INCREMENTO, LA PENSIÓN MÍNIMA QUEDARÁ EN 143 DÓLARES CON SESENTA CENTAVOS.

HOY HEMOS VENIDO HASTA USULUTÁN PARA LA REALIZACIÓN DE ESTA JORNADA MÉDICA Y BENEFICIAR DIRECTAMENTE A MÁS DE 500 ADULTOS MAYORES DE ESCASOS RECURSOS ECONÓMICOS, ESTA ES UNA INICIATIVA ENMARCADA EN LOS ESFUERZOS QUE MI ESPOSA REALIZA PARA PROMOVER EL ENVEJECIMIENTO ACTIVO Y SALUDABLE.

ES UN TRABAJO QUE SE AMPLÍA EN COBERTURA A TRAVÉS DE LAS ACCIONES INTERINSTITUCIONALES QUE REALIZA EL CONSEJO NACIONAL DE ATENCIÓN INTEGRAL A LOS PROGRAMAS DE LOS ADULTOS MAYORES, EL CUAL ES COORDINADO POR LA PRIMERA DAMA DE L PAÍS. ESTA JORNADA ES EL RESULTADO DE LA COOPERACIÓN ENTRE LA EMPRESA PRIVADA Y EL GOBIERNO.

EN ESE SENTIDO, ESTA MAÑANA QUIERO AGRADECER EL APOYO QUE NOS BRINDAN LOS LABORATORIOS COFASA, LA UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA, FUDEM Y OTROS LABORATORIOS QUE SE HAN INCORPORADO.

QUIERO RECONOCER EL ESFUERZO DE LA SECRETARÍA NACIONAL DE LA FAMILIA, EL MINISTERIO DE SALUD A TRAVÉS DE FOSALUD, USTEDES SABEN QUE UNO DE LOS ORGULLOS QUE ME VOY A LLEVAR COMO PRESIDENTE ES HABER CREADO FOSALUD, FOSALUD EN TODO EL PAÍS, PERO ADEMÁS EL FOSALUD MÓVIL, URBANO Y RURAL, ESTÁ CAMBIANDO LA VIDA DE NUESTRA GENTE, ESTE ESFUERZO SE DEBE AL INPEP, AL MINISTERIO DE GOBERNACIÓN Y A LA ALCALDÍA MUNICIPAL DE USULUTÁN, QUE HAN HECHO POSIBLE ESTA ACTIVIDAD QUE BENEFICIARÁ A QUIENES MÁS LO NECESITAN.

EN ESTA JORNADA, LOS ADULTOS MAYORES RECIBIRÁN ATENCIÓN EN MEDICINA GENERAL, ODONTOLOGÍA, OFTALMOLOGÍA, VACUNACIÓN, SALUD MENTAL Y ASESORÍA NUTRICIONAL. HOY VAMOS A SELECCIONAR LOS CASOS DE PERSONAS QUE NECESITAN OPERACIÓN DE CATARATAS. HAREMOS ENTREGA DE MEDICAMENTOS, LENTES, CANASTAS BÁSICAS DE ALIMENTOS Y POR SUPUESTO LOS REGALOS NAVIDEÑOS.

ESTA ES LA OCTAVA JORNADA MEDICA INTEGRAL QUE LA SECRETARÍA NACIONAL DE LA FAMILIA HA REALIZADO EN LA BÚSQUEDA DE MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA Y EVITAR FUTURAS DISCAPACIDADES ENTRE LA POBLACIÓN ADULTA MAYOR.



QUERIDOS HERMANOS SALVADOREÑOS, QUERIDOS COTERRÁNEOS DE USULUTÁN, CUANDO TOMÉ POSESIÓN DEL CARGO, AL QUE USTEDES ME LLEVARON, DIJE QUE LO SOCIAL NO SERÍA COMPLEMENTO DE NADA SINO QUE LO SOCIAL ES LA BASE DE TODO. EN ESE SENTIDO QUIERO DECIRLES QUE EN ESTOS CUATRO AÑOS Y MEDIO DE GOBIERNO HEMOS REALIZADO LA MAYOR INVERSIÓN EN LA HISTORIA DEL PAÍS EN PROGRAMAS SOCIALES, RED SOLIDARIA, EL BACHILLERATO GRATUITO, ESTO ES ALGO MARAVILLOSO PARA EL PAÍS, PORQUE SOMOS EL CUARTO PAÍS EN AMÉRICA LATINA QUE TIENE BACHILLERATO GRATUITO. ME DECÍA LA MINISTRA DE EDUCACIÓN, MIRE PRESIDENTE, NO NOS VAN A ALCANZAR LAS ESCUELAS, PREFIERO QUE LAS ESCUELAS REBALSEN Y QUE LES CONSTRUYAMOS EN OTRO LUGAR, PERO QUE LOS MUCHACHOS ESTUDIEN.

HOY HAY UNA GRAN DISCUSIÓN SOBRE LOS SUBSIDIOS, TODO MUNDO QUIERE QUE LOS FOCALICEMOS, HEMOS MANTENIDO EL SUBSIDIO AL GAS PROPANO, USTEDES COMPRAN A 5.10 EL DE 25 LIBRAS EL TAMBO, AQUÍ ME PUSIERON 5.50, PUES PÓNGALE EL DEDO A LA TIENDA, NO PUEDE COBRARLE MÁS DE ESO, VAMOS A TOMAR NOTA, VAMOS A REVISAR ESO, YA LE VOY A PONER A UNA PERSONA QUE SE ENCARGUE DE LA TIENDA, ¿DÓNDE VIVE USTED SEÑORA?, EN PUERTO PARADA VIVE USTED, YA VAMOS A AVERIGUAR, NO SE PREOCUPEN, QUÉJENSE, PARA ESO ESTÁ LA DEFENSORÍA DEL CONSUMIDOR, EL QUE NO SE QUEJA DE LAS COSAS DE LAS QUE ESTÁ SIENDO ABUSADO NO TIENE DERECHO A RECLAMAR, QUÉJESE EN LA DEFENSORÍA DEL CONSUMIDOR, QUE YO LE ASEGURO QUE NO LE VUELVEN A HACER LO MISMO, PORQUE NOSOTROS NO HEMOS ANDADO CON CUENTOS, PARA PONER MULTAS Y PONER QUIETOS A LOS ESPECULADORES.

EL TRANSPORTE COLECTIVO, VALE 25 CENTAVOS EL BUS URBANO Y TODOS LOS PRECIOS LOS HEMOS MANTENIDO GRACIAS A UN SUBSIDIO, QUE SACAMOS DE DOS PARTES BÁSICAMENTE, UNO DE LOS 10 CENTAVOS DE LA GASOLINA. ALGUNOS ME DECÍAN, PRESIDENTE DEVUÉLVALE LOS 10 CENTAVOS A LOS CONDUCTORES, A LOS DUEÑOS DE CARRO, Y LE DIJE NO, SI HA BAJADO EL PETRÓLEO, HOY ESTÁ MÁS DE LA MITAD O MENOS DE LA MITAD EL PRECIO DE LA GASOLINA, BENDITO SEA DIOS, PERO ESOS 10 CENTAVOS, NOS PUEDEN SERVIR, ENTRE OTRAS COSAS, PARA QUE EL TRANSPORTE DE LOS MUCHACHOS DESDE SÉPTIMO GRADO HASTA EL ÚLTIMO AÑO DE BACHILLERATO, SEA O TOTALMENTE GRATUITO O SEA 50 POR CIENTO GRATUITO, ESO ES LO QUE QUEREMOS.

PORQUE SI HAY ALGO QUE LE IMPACTE EL BOLSILLO A LA FAMILIA, SI HAY ALGO QUE LE IMPACTE EL BOLSILLO A LA MADRE, ESPECIALMENTE HAY MADRES QUE SON PAPÁ Y MAMÁ Y QUE TIENEN QUE PAGAR, ESO LO ESTAMOS ESTUDIANDO CON EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y PRONTO. EN ENERO QUE COMIENZA LAS CLASES, EN EL SISTEMA PÚBLICO, VAMOS A TRATAR DE DAR ESTA NOTICIA, OJALÁ QUE NO SE NOS DISPARE EL PETRÓLEO DE AQUÍ AL FINAL DEL MES.

LA ENERGÍA ELÉCTRICA, NO SOLAMENTE SON 700 MIL HOGARES QUE CONSUMEN 99 KILOVATIOS HORAS/MES, ESTÁ SUBSIDIADA EL CIENTO POR CIENTO DE LA ENERGÍA ELÉCTRICA RESIDENCIAL. HEMOS CONSTRUIDO HOSPITALES, EL OTRO AÑO LES VOY A ENTREGAR EL SAN PEDRO TOTALMENTE REMODELADO, YO ME ACUERDO QUE ESTABA PEQUEÑITO, EN 1972, QUE LO INAUGURO EL CORONEL MOLINA EL HOSPITAL, EL PRESIDENTE MOLINA VINO, RECUERDO AQUELLA FIESTA, HABÍA HORCHATA Y UNA FELICIDAD TREMENDA AQUÍ, ¿HOY TAMBIÉN VAMOS A TENER HORCHATA?, PERO EN HUACAL DE MORRO SÍ, LA GOBERNADORA SE ESTÁ ENCARGANDO AQUÍ DE HACER LA HORCHATA.

BUENO A PARTE DE ESO, DE LOS HOSPITALES, CREAMOS FOSALUD. LANZAMOS EL PROGRAMA MÁS EXITOSO EN ESTE MOMENTO DE AMÉRICA LATINA, DE SEMILLA MEJORADA, CON LO QUE TENGO LA SOLVENCIA MORAL DE PARARME EN ESTE PODIUM Y DECIRLES, ESTE SERÁ EL QUINQUENIO DEL AGRO, EL PAÍS ESTÁ CASI TOTALMENTE SEMBRADO.

EL SALVADOR VA POR BUEN CAMINO, PERO COMO ES LÓGICO TENEMOS PROBLEMAS FRENTE A UNA CRISIS MUNDIAL, QUE LO DEBEMOS TRATAR ES DE QUE NO NOS ATROPELLE, JUNTOS COMO LO HEMOS HECHO EN OTRAS OCASIONES VAMOS A SACAR ADELANTE EL PAÍS. YO HE SIDO UN HOMBRE DE PALABRA Y SEGUIRÉ CUMPLIENDO MIS PROMESAS HASTA EL ÚLTIMO DÍA DE MI MANDATO, PORQUE COMO YO SIEMPRE REPITO, LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN, LAS QUE NO SE CUMPLEN NO VALEN, LAS MENTIRAS DE LOS POLÍTICOS NO VALEN, CUANDO EL POLÍTICO MIENTE PIERDE LA CREDIBILIDAD CON LA POBLACIÓN, EL POLÍTICO TIENE EN LA CREDIBILIDAD LA MATERIA PRIMA DEL TRABAJO DIARIO.

YO NO OFRECÍ DE LO QUE PODÍA CUMPLIR, SABÍA LA SITUACIÓN FINANCIERA EN QUE SE ENCONTRABA EL ESTADO, AFORTUNADAMENTE, A PESAR DE QUE ME TUVIERON CUATRO AÑOS BOICOTEADOS LOS PRÉSTAMOS, USTEDES LO SABEN, CASI HICIMOS MILAGROS, PERO CUANDO LA GENTE ACTÚA DE BUENA FE, DIOS PROVEE, DIOS ESTÁ CON NOSOTROS.

BUENO, Y AQUÍ EN USULUTÁN PODEMOS HACER UN REPASO DE COSAS QUE HEMOS HECHO, HEMOS ILUMINADO LA CANCHA DEL FIRPO, LÁSTIMA QUE EL FIRPO NO CLASIFICÓ, ESO A MI TODAVÍA NO ME PASA. HOY ME PREGUNTABAN QUE CON QUIÉN VOY A IR, SI VOY A IR CON EL ÁGUILA POR SER DE ORIENTE, CON EL FAS PORQUE TIENE LOS COLORES DEL FIRPO, NO, HOY NO VOY A IR CON NINGUNO, NO QUIERO IR A SUFRIR AL ESTADIO, PERO SÍ TENGO QUE AGRADECERLE AL FIRPO QUE DURANTE MI MANDATO ME DIOS DOS TÍTULOS, NOS DIO DOS TÍTULOS DE CAMPEÓN NACIONAL.

QUIERO CONTARLES QUE TODOS LOS DÍAS SALIMOS A HACER LAS OBRAS, EL TRABAJO, MAÑANA VOY PARA SAN PEDRO SULA, UNA CUMBRE DE PRESIDENTES DE



CENTROAMÉRICA, EL SÁBADO NOS VAMOS A HOUSTON, DALLAS Y LOS ÁNGELES, A PROMOVER EL TPS DE NUESTROS HERMANOS, LOS QUE TIENEN TPS GRACIAS A NUESTRA AMISTAD Y A NUESTRA CERCANÍA CON EL PRESIDENTE BUSH, CUÁNTOS PAÍSES QUISIERAN DISPONER DE ESA TARJETA QUE PRÁCTICAMENTE LES VUELVE LEGAL SU VIDA EN LOS ESTADOS UNIDOS. ASÍ ES QUE ME VOY CORRIENDITO EL SÁBADO, DOMINGO, LUNES, MARTES YA ESTOY AQUÍ. YO NO VOY A PERDER EL TIEMPO, A MI ME GUSTA IR A HACER LAS COSAS QUE TENGO QUE HACER.

ADEMÁS, LA OTRA SEMANA TENEMOS QUE ANUNCIAR LA AMPLIACIÓN A CUATRO CARRILES DE LA CARRETERA QUE DE SAN SALVADOR CONDUCE AL PUERTO DE LA LIBERTAD, Y HOY TEMPRANO A LAS OCHO EN PUNTO EN EL GUAJE AHÍ EN LA ZONA QUE UNE A SAN MARCOS CON SOYAPANGO, ANUNCIAMOS UNA CALLE, COMO HEMOS ANUNCIADO LA CALLE DE GARITA PALMERA EN AHUACHAPÁN, COMO HEMOS ANUNCIADO LA CALLE QUE UNE A HUIZÚCAR, NUEVO CUSCATLÁN, LOS PLANES DE RENDEROS Y EL BOULEVARD ORDEN DE MALTA EN SAN SALVADOR, EL BOULEVARD DIEGO DE HOLGUÍN, EL BY PASS QUE TAMBIÉN VAMOS A VENIR ADEMÁS DEL HOSPITAL EL BY PASS AQUÍ EN USULUTÁN.

YO QUIERO FELICITAR ESPECIALMENTE A LA PRIMERA DAMA, CON TODO SU EQUIPO SE ENTUSIASMAN, SE ENTREGAN POR UNA CAUSA, NOSOTROS CREEMOS QUE EL PAÍS VA SEGUIR ADELANTE EN LA MEDIDA QUE SIGAMOS INVIRTIENDO EN LO SOCIAL, EN LA SALUD, EN LA EDUCACIÓN, Y ESO DE FOSALUD FUE UNA IDEA EXTRAORDINARIA, PORQUE NOS PERMITIÓ CONTRATAR MÁS DE DOS MIL PERSONAS, ESTA ES LA CONTRATACIÓN MASIVA MÁS GRANDE QUE HEMOS TENIDO.

¿YO NO SE CUANTOS MUNICIPIOS TIENEN RED SOLIDARIA ACÁ?, 13. LEY VOY A CONTAR UNA HISTORIA CON LA QUE QUIERO TERMINAR ESTE DISCURSO, FUIMOS A TACUBA EN AHUACHAPÁN, ENCONTRÉ A UNA MUJER DE 27 AÑOS, TENÍA NUEVE HIJOS, 27, 28 AÑOS, EMPIEZO A PLATICAR Y ME DOY CUENTA QUE LA SEÑORA TENÍA 9 HIJOS DE SEIS MARIDOS DISTINTOS, ESE NO ES EL PROBLEMA, ALGUIEN ES EL PAPÁ DE LOS BICHOS, PERO EL TEMA ES QUE LE DIGO SEÑORA, LA SEÑORA NO SABÍA LEER, LA SEÑORA NO SABÍA ESCRIBIR Y A SUS MUCHACHOS NO LOS MANDABA A LA ESCUELA.

COMENCÉ A PLATICAR CON LA SEÑORA Y ME DIJO, DON TONY ME DIJO, UNO DEBE TENER LOS HIJOS QUE DIOS LE MANDE, Y LE DIGO YO, LOS HIJOS QUE DIOS LE MANDE, PERO QUE LOS PODAMOS MANTENER, PORQUE DEBEMOS SER ABSOLUTAMENTE RESPONSABLES AL TRAER HIJOS AL MUNDO, ES UNA GRAN SORPRESA, LA SEÑORA YA APRENDIÓ A LEER, APRENDIÓ A ESCRIBIR, YA EN EL CANTÓN, PORQUE NO VIVÍA EN TACUBA CIUDAD, VIVÍA EN UN CANTÓN, LA SEÑORA YA TIENE AGUA, YA TIENE ELECTRIFICACIÓN RURAL, LOS MUCHACHOS, ESTÁN OBLIGADOS CON RED SOLIDARIA A LLEVARLOS A LA ESCUELA Y A LOS CONTROLES MÉDICOS, POR SUPUESTO LA SEÑORA, TENEMOS QUE SEGUIRLA RESPALDANDO, YA SE LE MANDÓ SU MÁQUINA DE COSER, Y

UNO DE LOS HIJOS, YA LOS GRANDECITOS LE AYUDAN A SEMBRAR, CON LA SEMILLA MEJORADA.

USTEDES CREEN QUE UN PRESIDENTE PUEDE PERMANECER INDIFERENTE ANTE ESTA REALIDAD, YO DECIDÍ ENTRARLE A LA POBREZA DE FRENTE, ENTRARLE A LA POBREZA, PORQUE ES UNA CONDICIÓN EN LA QUE CADA DÍA MENOS DEBEN PERMANECER. POR SUPUESTO A ALGUNOS NO LES GUSTÓ EL SISTEMA, PERO HOY RESULTA QUE EL BANCO MUNDIAL, ESTÁ DICRIENDO, SEÑORES ESTA ES LA FORMA COMO SE DEBEN HACER LAS COSAS PARA QUE SAQUEMOS A LOS PAÍSES DE LA POBREZA.

YO TENGO UNA SATISFACCIÓN MUY GRANDE E OÍDO EN LA CAMPAÑA ELECTORAL. TODO MUNDO DICE DEBE SEGUIR FOSALUD, DEBE SEGUIR RED SOLIDARIA, DEBE SEGUIR SEMILLA MEJORADA Y A MI ME ALEGRA, PORQUE ESTE ES EL TROFEO, ESTE ES EL TROFEO QUE NOS SIRVE O QUE NOS QUEDA DE SATISFACCIÓN DEL TRABAJO REALIZADO.

YO LE AGRADEZCO A LA ALCALDESA EN EL DISCURSO NO ESTABA PORQUE FUE UNA VERDADERA SORPRESA. YO LE HE PEDIDO A LOS ALCALDES, A LOS AMIGOS, A LOS FUNCIONARIOS, QUE A LOS PRESIDENTES NO NOS TIENEN QUE AGRADECER, PORQUE ESTAMOS OBLIGADOS A CUMPLIR, ESE ES NUESTRO TRABAJO Y SOLO EL TIEMPO, LOS AÑOS.

YO ME VOY EN JUNIO 1, EL DÍA QUE LE ENTREGUE LA BANDA AL SALVADOREÑO QUE DEMOCRÁTICAMENTE SEA ELEGIDO POR LOS SALVADOREÑOS, PERO ME VOY A IR CONTENTO, PORQUE SI HAY UNA SATISFACCIÓN QUE ME HA ACOMPAÑADO SIEMPRE A MÍ, ES LA CERCANÍA CON LA GENTE, HABLAR CON LA GENTE, ENTENDER SUS PROBLEMAS, VENIR A EL SALVADOR VERDADERO, PORQUE ALLÍ EN LA CAPITAL PASAN LOS GENIOS DISCUTIENDO SOBRE POLÍTICA Y ESTO, QUE LOS SUBSIDIOS, PERO NO CONOCEN EL CAMPO, NO CONOCEN LA AGRICULTURA, NO CONOCEN LOS PROBLEMAS.

CLARO PARA UN POLÍTICO ES MEJOR QUEDARSE ALLÁ CON AIRE CON ACONDICIONADO Y FELIZ PORQUE AQUÍ SE SUDA EN USULUTÁN, BUENO ADEMÁS DE AQUÍ SOY YA NO ME EXTRAÑA.

PERO LES QUIERO DECIR ALGO A USTEDES IMPORTANTE, SIEMPRE HERMANOS USULUTECOS, DEBEMOS OBSERVAR A LOS CANDIDATOS DE DONDE VIENEN, EN QUE CREEN, SI CREEN EN LA FAMILIA, SI CREEN EN DIOS, YO NO ME ESTOY METIENDO EN POLÍTICA, PERO SI CREO QUE PARA QUE CONTINÚEN LAS BUENAS OBRAS NECESITAMOS LOS SALVADOREÑOS TENER BIEN CLARO QUE LO MÁS IMPORTANTE DE UN PAÍS ES QUE HAYA LIBERTAD, AQUÍ NO QUEREMOS MODELOS DE ESOS FRACASADOS, MODELOS DE SOCIALISMOS DEL SIGLO XXI Y TODOS ESOS INVENTOS QUE LO ÚNICO QUE HAN HECHO ES QUEBRAR A LOS PAÍSES, ADEMÁS YA VIERON LO QUE LE PASÓ A LA UNIÓN SOVIÉTICA,

LO QUE LE ESTA PASANDO A OTRA ISLA ALLÁ EN EL CARIBE, QUEREMOS NUESTRO MODELO DE LIBERTAD, EL QUE HEMOS CULTIVADO POR 20 AÑOS, ESE ES EL MODELO.

POR ESO APROVECHANDO ESTE ACTO, LOS FELICITAMOS, LES DESEAMOS UNA FELIZ NAVIDAD, QUE DIOS LOS PROTEJA., A USTEDES, A SUS FAMILIAS, VAMOS A MANDAR A AVERIGUAR LO DEL TAMBO OYE, Y NO CREA QUE SE ME OLVIDA, Y USTED VA IR CON EL MUCHACHO QUE LE VOY A PONER A LA PAR, Y LE VA A DECIR A LA SEÑORA MIRE, USTED NO PUEDE ESTAR COBRANDO ESO, SABE POR QUÉ, PORQUE EL GAS PROPANO LO SUBSIDIAMOS CON EL DINERO DE LA POBLACIÓN, POR LO TANTO ESO ES ABUSO, ESO ES IRRESPETO, IGUAL QUE LO QUE NOS ESTÁ PASANDO CON LO DE LOS COMERCIANTES, ALGUNOS, BAJA EL COMBUSTIBLE Y DEJAN ARRIBA LOS PRECIOS DE LOS PRODUCTOS, ANDAMOS HACIENDO LO QUE NOS CORRESPONDE CON EL MINISTERIO DE ECONOMÍA PORQUE ESOS ABUSOS NO DEBEN CONTINUAR.

HERMANOS USULUTECOS, QUE DIOS BENDIGA A ESTA TIERRA, HACE POCO ESTUVIMOS EN LA CELEBRACIÓN DE NUESTRA PATRONA, LA VIRGENCITA DE SANTA CATARINA DE ALEJANDRÍA, NO FALTÉ NI UNA SOLA VEZ EN LOS CINCO AÑOS, VINIENDO.

GRACIAS ALCALDESA POR ESTA SORPRESA, VAMOS A IR A VER LA CALLE, QUIERO DECIRLES ALGO MÁS, LA ÚLTIMA VEZ ME COMPROMETÍ QUE VAMOS A ARREGLAR EL CINE CENTENARIO. VEN AL MINISTRO WILLIAM HANDAL, QUE TAMBIÉN ES DE USULUTÁN, ES DE CHULTÓN, LLAME A WILLIAM Y LE DIJE WILLIAM, NI TU COMO MINISTRO DE HACIENDA, NI YO COMO PRESIDENTE PODEMOS FALLARLE A LA GENTE, BÚSCAME ESTA PLATA EN CUALQUIER LADO, RASPEMOS LAS CACEROLAS PERO TENEMOS QUE COMENZAR ESA OBRA, VAN A VENIR EQUIPOS DE CONCULTURA A REVISAR EL CINE, BUENO LO QUE QUEDA PORQUE AHÍ SE ESTÁ CAYENDO TODO, PERO TENEMOS QUE RESTAURARLE A LOS USULUTECOS, UN SITIO QUE SEA DE ESPARCIMIENTO.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.